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                    Zusammenfassung
In diesem Beitrag werden klinische Diagnostik, Differenzialdiagnostik, Laboruntersuchungen, multimodale Bildgebung sowie die medikamentöse Therapie der Vaskulitiden der kleinen, mittleren und großen Gefäße sowie granulomatöser und eosinophiler Erkrankungen in Anlehnung an die EULAR- und ACR-Empfehlungen beschrieben. Vaskulitiden sind ein Syndrom. Die einzelnen spezifischen Krankheitsbilder umfassen klinische Entitäten wie die Wegener-Granulomatose, die Polyangiitis, das Churg-Strauss-Syndrom, die Polyarteriitis (Panarteriitis) nodosa, die Kryglobulinämie und sonstige Vaskulitiden.


Abstract
In this article the diagnostics, differential diagnosis, laboratory findings, multimodal imaging and treatment of vasculitis of small, medium and large vessels as well as granulomatous and eosinophilic vascular diseases are described in the context of previous and current European League against Rheumatism (EULAR) and American College of Rheumatology (ACR) recommendations. Vasculitis is a syndrome which is part of various clinical disease entities, such as Wegener’s granulomatosis, polyangiitis, Churg-Strauss syndrome, polyarteritis nodosa, cryoglobulinemia and other forms of vasculitis.
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